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資料 報２-３ 

令和元年度第 ５ 回 第４部会（都市機能，まちなみ／生活環境／水辺，緑化） 会議概要

日 時 令和元年９月 20 日（火）10：00～11：45 

会 場 中央区役所 5 階 対策室１ 

出席委員 
加藤委員，竹田委員，宮本委員，佐藤委員，河端委員，梶委員，松川委員，

島津委員 

欠席委員 板井委員，知野委員 

関係課 
窓口サービス課：渡邉課長補佐，大野主査   
建設課：齋藤係長 

事 務 局 地域課：土佐係長，星野主査，小出副主査 

議 題 アンケートの結果について 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

地域における生活交通の課題や改善策について，情報収集するため，自治

協委員へアンケートを実施した結果，3つの意見があがりました。 

第 4 部会で，今後取組むことで改善できることは何か，検討することとな

りました。その中の１つの意見として『公共交通の利用を優先ということが

「当たり前」になる市民感覚の醸成が必要』という意見に対しては，部会で

目指しているバス利用・活用の意識改革につながるので，具体的な取組みに

ついて今後検討を深めて行く予定です。 

議 題 松川委員の提案について 

会議内容 
及び 

決定事項

等 

前回の部会で，鉄道・公共交通研究家の松川委員より提案のあった内容に

ついて，部会で実施できる可能性が高い以下の 3 つの取組みについて進める

こととなりました。 

１ バス停が散在している地区の停留所にマップを貼ることを促進する活動

 →古町・万代エリアのバス停で現在地が分かりやすくなるように，掲示す

るマップなどの検討 

２ 人が集まる場所での PR 拡大 

 →バス時刻表が掲示されていると良いと思われる施設（規模が大きく広域

から人が集まる施設）を洗い出し，設置依頼 

３区役所からの案内の強化 

 →転入者へ渡される「転入セット」に，バスを利用してもらえるようなパ

ンフレットなど，同封を検討 

次回の部会で，２の施設について決定し，１の掲示物・３のパンフレット

については内容を検討する予定です。 

その他 「中央区自治協議会だより」（第 23 号）発行に係る原稿執筆等について 

会議内容 
及び決定

事項等 

原稿執筆について，中央区自治協議会だより編集部会担当者より説明があ

り，佐藤部会長が執筆することに決まりました。 

 


